



**Le Syndicat National des Footballeurs Camerounais (SYNAFOC) informe le public sportif que le vendredi 21 juin 2024 à 11H, il tiendra un point de presse à ses bureaux de Yaoundé.**

Selon les informations officielles reçues, ce point de presse sera l'occasion pour le SYNAFOC de présenter le Baromètre des salaires des joueurs de la MTN Elite One, MTN Elite Two et Guinness Super League du mois de mai. Un événement qui devrait susciter l'intérêt des supporters et des passionnés du football camerounais.

Depuis que l'exécutif actuel est arrivé à al Fecafoot, les rumeurs ont circulé sur les réseaux sociaux et les médias locaux quant à une éventuelle augmentation du salaire des joueurs professionnels camerounais. Le SYNAFOC, principal syndicat représentant les intérêts des footballeurs camerounais, aura donc l'occasion de clarifier ces informations et de fournir des chiffres concrets sur les rémunérations des joueurs dans les trois divisions nationales.